

Gut vorbereitet wäre das musikalische Professoren-Quintett auf die heutige Soirée gewesen. Aber vor dem Hintergrund der gravierend steigenden Infektionszahlen verzichtet die Stadt Roth vorerst ab sofort auf Veranstaltungen.

"Nicht mehr vertretbar"

Soirée im Café am heutigen Freitag und Rother KLARINETTENTAGE wurden abgesagt.

ROTH – Vor dem Hintergrund permanent steigender Infektionszahlen stellt die Stadt Roth schon bevor sie rechtlich eigentlich müsste, ihren Kulturbetrieb ein.

Wegen der von Bund und Länder am Montag neu geschlossenen Corona-Einschränkungen, die ab Montag, 2. November, bis Monatsende gelten, hat die Stadt Roth beschlossen, auch Veranstaltungen abzusagen, die noch zuvor stattfinden. Die Verantwortlichen sind der Ansicht: "Eine Durchführung wäre nicht mehr vertretbar." Damit entfällt das Soirée-im-Café-Konzert von "Profive",das am heutigen Freitag in der Rother Kulturfabrik stattfinden hätte sollen.

Ebenso abgesagt sind die vom Stadtorchester organisierten achten Rother Klarinettentage samt Workshops, die von heute bis Sonntag gedauert hätten. rhv

INFO

Bereits gekaufte Karten können an den Vorverkaufsstellen zurückgegeben werden. Alle Fragen werden gerne im Büro der Kulturfabrik unter (0 9171) 8 48-714 beantwortet.